
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „lego“ vom 28. August 2018, 07:16

Locker bleiben 

Bornemann schläft nicht, und hat momentan sicher einen 24/7 Job.

Bin sehr zuversichtlich nach seinen neuesten Aussagen :

Falls noch nicht gepostet

Zitat 

Leicht zu integrieren sollen sie sein, offensivstark - und den Club sofort
verstärkeN: Das Profil für Neuzugänge ist klar umrissen. Sportvorstand
Andreas Bornemann pokert bis zuletzt - und spricht über das Debüt von Yuya
Kubo.

Zitat 

Manchmal muss man leider Gottes auch wieder einen von der Liste streichen, weil aus
dem Wunschgedanken doch nichts wird", gesteht Bornemann. Während die etablierte
Konkurrenz Spieler im Wert von mehreren Millionen hin- und herreicht, lässt er sich
jedoch auch vier Tage vor dem Ende der Transferperiode nicht von Hektik anstecken: "
Man kann das jetzt nicht anhand eines Fieberthermometers beschreiben und
tagtäglich Wasserstände abgeben. Wir sind im Rahmen unserer
Möglichkeiten handlungsfähig
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